





令和2年9月1日発行 月

いちき串木野市立串木野中学校

コロナ禍の中でも充実した夏休み!

校長 中 村 憲

まずは夏休みを無事に過ごしてくれた生徒の皆さん、保護者のみなさまにお礼を述べたいと 思います。大きな事故無く、無事に31日間を過ごす事ができたのは、一人一人の生徒の皆さん、 保護者のみなさまの心がけや注意、気配りに支えられてのことと思います。誠にありがとうご ざいました。また,保護者のみなさまには,8月2日の資源回収,23日の環境緑化作業と,日 曜日のお休みのところ、多大なご協力を頂きました。心よりお礼申し上げます。

この夏休みは、本来なら県中学校総合体育大会(県大会)や県吹奏楽コンクール、生徒会に よる潮風園訪問活動など,様々な大会に参加したり,ボランティア活動を行うのですが,コロ ナ禍の中で、中止となったり、実施できなかったりしました。そのような状況の中でも、様々 な活動で生徒達が頑張ってくれて、大いに元気をもらったり、感心させられたり、励まされま さんの県知事 した。まずは、7月28日(火)の南日本新聞「若い目」に、1年1組の 選挙に寄せたすばらしい作文が紹介されました。右下に掲載します。8月7日に実施された子 どもサミットでは、生徒会長の さん、副会長の さんが参加し、見事なリーダー シップを発揮してくれました。活躍の様子は、8月19日(水)の南日本新聞でも紹介されまし た。部活動では、2年生を中心として新チームが始動しましたが、はつらつとして、大きな声

を出して熱心に練習に取り組んでいます。各種合 宿や大会に、女子バレーボール部、サッカー部、 剣道部,弓道部,男女ソフトテニス部が参加しま した。また、8月23日(日)には英検の2次試験 が実施され、準2級に5名、3級に11名が挑戦し ました。体育大会に向けては、各色応援団員は、 夏休みの前半、後半、3年生を中心として演舞や 応援の練習に励みました。9月13日(日)の体育 大会が楽しみです。また、同時期に、3年生は図 書室に集まり、自主学習会を実施しています。 上記以外にも, スポーツ少年団や個々の習い事, 自由研究に励んでくれたことと思います。

この一つ一つの出来事が, 本校生徒の頑張る姿, 素晴らしさを表しています。一段と成長した生徒 達と共に、新型コロナウイルス感染拡大防止に努 めながら、実り多い2学期になるよう、職員一同 頑張りたいと思います。

|政策綱領| を読んだ時、 ぼくはニュースの が笑顔で安心して生活し

た。そして、その塩田さ えるような気がしまし ている塵児島の未来が見 感染する可能性があるの んが新しい知事に決まり

ちで暮らせる鹿児島をつ な若い人が鹿児島で暮ら 街にもしてほしいと思い せるように、魅力のある 心、安全で、優しい気持 じように鹿児島が大好き それからもっと企業を ぼくと同

若い人が暮らす街

一般処分ゼロを目指す」

ます。ぼくはみんなが安 が多い世の中になってい 着実に」そして、 Lo い言葉を言ったりする 6

PTA資源回収

8月2日(日)の8時00分~9時00分に、 第1回PTA資源回収を行いました。

炎天下の中でしたが、前日までの公民館で

の集荷・仕分 け、当日の学校 での積み下ろし など、生徒・保 護者の皆様にご 協力いただきま した。本当にあ りがとうござい ました。



今回の収益金 は,69,190円で した。生徒の有 効な使途を検討 中です。



PTA環境緑

8月23日(日)の7時00分~9時00分に 第2回PTA環境緑化作業を行いました。

猛暑にもかかわらず、串木野小学校区と 1 回目に欠席した 生徒100人,保 護者125人が出 席し、除草や樹 木の剪定に取り 組みました。き れいな環境で, 9月13日(日) の体育大会を迎 えられそうで す。ご協力あり がとうございま した。





生徒の活躍の足跡

◎ 第7回日置地区中学校バスケットボール 大会

女子の部

優勝

お知らせとお願い

9月13日(日)に計画している第74回体育 大会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止 のため規模・時間を縮小して開催します。保 護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。 詳細は、別紙にてお知らせいたします。

保護者の皆様へ

いよいよ2学期が始まります。学校では、 これまで同様、学力向上、望ましい人間関係 の構築、体力づくり等に一層取り組んでいこ うと考えています。ご家庭でも、子どもに望 ましい生活習慣を身につけさせるため、次の ことをもう一度ご確認ください。

「早寝・早起きをし、朝ごはんをしっか り食べ,丈夫な体をつくる」

生活のリズムを整えたいものです。家庭 で一緒にご飯を食べることにより、絆が一 層深まるでしょう。また、丈夫な体をつく るために、適度な運動も必要です。汗をか くことで、体の調子が良くなり、生活のリ ズムの確立にもつながります。

「家庭学習の習慣を身につける」

学校から出される宿題もありますが、宿 題だけに追われるのではなく、一定の時間 机に向かい、予習や復習をする習慣を身に つけさせたいものです。共通自宅学習帳 「継 続」の生活の記録をしっかり記入すること で、毎日の生活を見直すこともできます。 生活のリズムが整うまで、ご家庭での確認 をよろしくお願いします。

「家族の一員としての役割をもつ」

子どもが安定した心で生活するためには、 家庭での教育が大きな力をもっています。 あいさつや整理・整頓, きまりを守るなど の基本的な生活習慣を身につけさせること や、お手伝いなどで役割をもたせ、自己存 在感・自己有用感を育成することが大切で す。ぜひ何らかの手伝いをさせる身につけ させてください。

10月の主な行事予定

1日(火) 地区中学校駅伝競走大会

10日(土) 土曜授業

生徒会立会演説・投票(3 校時)

地区中学校新人体育大会 14日(水)

> バレーボール・ソフトテニス・ バスケットボール・剣道・

弓道・サッカー

15日(木) 地区中学校新人体育大会

卓球

26日(月) 鹿児島教育事務所・市教育委員会

合同計画学校訪問(終日)

28日(水) 校内合唱コンクールリハーサル

30日(金) 校内合唱コンクール